

Frohe Weihnachten & il-Milied it-tajjeb

Im Dezember drehte sich der ganze Alltag um Weihnachten! Das Fest wird hier sehr groß gefeiert und seit Anfang Dezember hört man überall Weihnachtslieder, riecht Gebäck und ganz Malta wird sehr liebevoll dekoriert. Auch in der Einrichtung waren alle im Weihnachtsfieber und kurz vor den Ferien stand die Aufführung des Weihnachtskonzerts an. Dafür wurde jeden Tag fleißig geübt und geprobt. Die Kinder haben alle ein individuelles Kostüm bekommen und konnten den Tag bis zur Aufführung kaum noch abwarten. Als es dann endlich soweit war, waren alle Kinder sehr aufgeregt und führten ihren Eltern stolz ihr lang geprobtes Stück auf. Zudem wurde ganz viel gebastelt und damit die Gruppenzimmer dekoriert. Es war sehr spannend Weihnachten hier zu erleben. Jeder egal ob jung oder alt freut sich sehr auf dieses Fest. Besonders interessant war es wie komplett Malta dekoriert wird. Jedes Haus war beleuchtet, die Straßen wurden dekoriert und jeder trug Weihnachtspullover. Bei 20 Grad und Sonnenschein wurde dieses Weihnachtsfest ganz besonders gefeiert.

